



<< Portada

San José, Costa Rica, Martes 13, noviembre 2012, 11:07

> Noticias > Nosotros > Anteriores

- > Nacionales
- > Sucesos
- > Opinión
- > Deportes
- > Internacionales
- > Espectáculos
- > Clasificados
- > Horóscopo
- > Portada Impresa

> NACIONALES

Compartir esta nota en FB

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE NACIONALES

• Labor no remunerada sigue en manos de féminas

MUJERES TRABAJAN MÁS QUE LOS HOMBRES

Ana V. Amenábar C.

aaamenabar@diarioextra.com

¿Cuántas mujeres conoce usted que cuando llegan a la casa, después de un día de trabajo, comienza su jornada de trabajo en el hogar? Según datos del Instituto de Estudios Sociales en Población (Idespo), las mujeres dedican el doble de tiempo que los hombres en labores domésticas en el hogar.

Un estudio sobre el uso del tiempo de los hombres y mujeres del Gran Área Metropolitana resaltó que se mantienen las desigualdades entre géneros cuando se habla de trabajo doméstico no remunerado. Mostrando que ellas trabajan unas 37 horas y 8 minutos por semana, mientras que los hombres solamente 15 horas y 43 minutos en el mismo periodo. En donde las actividades de la cocina son las que más tiempo les absorbe a las mujeres ya que según indicaron, dedican poco más de 12 horas semanales, mientras que los hombres tan solo 3.

Los investigadores resaltaron que a pesar de que todavía la diferencia del tiempo dedicado a esta actividad sigue siendo mayor para las mujeres, lo cierto es que cada día más hombres van asumiendo roles dentro del hogar que por años estuvieron en manos femeninas. No obstante, esto también se puede estar dando por el rompimiento del vínculo familiar en donde los varones comienzan a vivir solos, teniendo que realizar estas funciones y no porque comiencen a asumir responsabilidades en lo que respecta a las labores de hogar.



Los encuestados afirmaron que tienen una persona que les ayuda o le ha ayudado en los quehaceres del hogar.

ROMPIENDO MITOS

El estudio también se trae abajo el mito que existía de que el tiempo que los hombres dedican a trabajos remunerados, compensa con la cantidad de horas que las mujeres dedican a los no remunerados, ya que al ponderar ambos siempre la mujer termina dedicando más horas a los trabajos en la casa.

Respecto al tema de cuidado de los hijos, el estudio también revela que las mujeres dedican más horas a cocinar y limpiar que propiamente a cuidar de sus hijos menores de 12 años, lo que podría entenderse como que la sociedad está asumiendo ese rol, a través de los centros educativos o redes de cuidado.

En el estudio, hay una variable que también analiza la cantidad de horas, por género, que dedican a sí mismos y que se denomina tiempo libre. Ahí la mujeres contestaron que en general ellas dedican un promedio de 17 horas por semana a esta actividad, contra los hombres que utilizan 22 horas en lo mismo.

¿CUÁNTO TIEMPO DEDICA A LAS LABORES DEL HOGAR?

Claudia Centeno
Vecina Escazú

"Hago únicamente lo necesario, ya que trabajo. Principalmente lavo y cocino."

Geraldo Esduarte
Vecino Alajuelita

"Dedico la mitad de mi tiempo a las labores de la casa, porque trabajo".

^ Arriba ^

> ÚLTIMA HORA

13/11/12, 10:32: Chile amplía extradición para que juzguen a Fujimori en Perú por malversación

13/11/12, 10:00: Gobierno colombiano y las FARC aplazan inicio de negociación

29/2/08, 04:30: No se pierda el Noticiero de Canal 42 por Internet

Twitter

\$ Tipo de Cambio Ref.

COMPRA: 494,21
VENTA: 505,21

Encuesta de DiarioExtra.com

¿En su opinión, la Fiscalía tuvo la celeridad y firmeza que requería la situación de la Trocha 1856?

No 75.9%

Sí 18.9%

No sé 5.3%

Votos Totales: 1235